

スタッフ便り

私ごとではございますが、2007年4月からこれまでの13年間お世話になったサイバーサイエンスセンターを離れることとなりました。在職中は、本学、本センターの教職員、利用者の皆様に限らず、高性能計算分野のコミュニティの皆様には大変お世話になりました。あらためまして御礼申し上げます。サイバーサイエンスセンターにおいては、様々な分野の研究者の皆様とお会いし、新たな課題に挑戦させていただく機会を得るなど、大変充実した日々を過ごすことができました。また、当センター教職員、全国の基盤センターの皆様とは、「使い易い、使えるスーパーコンピュータ」の実現に向けて、議論を重ね、試行錯誤をしながら、全国共同利用施設としての学術情報基盤、我が国の高性能計算基盤の構築、運営に携われたことは、私にとって掛け替えのない貴重な経験でした。今後は本センターでの経験を活かして、教育、研究に真摯に取り組みながら、私自身、次のステップに進んで行きたいと思っております。

昨今、大変な状況が続いておりますが、皆様無事に過ごされていること、一刻も早く事態が収束することを心から願っております。最後になりますが、サイバーサイエンスセンターはじめ全国の基盤センター、利用者の皆様のますますのご発展を祈念しております。(R.E)

この号が発行されるころにはどうなっておりますでしょうか？最近、日を追うごとに緊迫感が増し、テレビを見てもインターネットでニュースを見ても世界中がコロナウィルスと戦っている情報で溢れています。クラスター、オーバーシュート、ロックダウンと日頃あまり聞きなれない言葉を耳にする機会も増えました。国内では、オリンピックも延期、色々なイベントが中止、延期を余儀なくされ、プロ野球は開幕せず、また楽しみにしていた海外サッカーも中断したまま再開の目途がたっていません。不要不急の外出自粛要請など、今まで経験したことのないようなことが起こっています。一刻も早く世界が落ち着くことを願っております。

さて、本センターのスーパーコンピュータは様々な研究分野で活用され、各分野の研究の重要なツールとして認識されております。今年度も新しい利用者のご利用をお待ちしております。(S.O)

サイバーサイエンスセンター・情報部情報基盤課スタッフ退職者と異動のお知らせ

2020.3.31 付け

[退職]

江川 隆輔 スーパーコンピューティング研究部准教授（辞職・東京電機大学教授へ）
大川 俊治 情報部長兼情報基盤課長（定年退職）

2020.4.1 付け

[転入]

八巻 俊輔 先端情報技術研究部助教（工学研究科助教から）
宇和野周一 情報基盤課長（宮城教育大学財務課長から）
川村 眞 本部事務機構付課長（情報基盤担当）（情報推進課長から）
早坂 和勝 会計係長（理学研究科経理課経理係長から）

[転出]

吉田 貴子 会計係長（共通事務センター川内南キャンパス事務センター資産・調達係長へ）



開発中の青葉山キャンパス

SENAC 編集部会

滝沢寛之 水木敬明 後藤英昭 伊藤昭彦
早坂和勝 大泉健治 小野 敏 斉藤くみ子

令和2年5月発行
編集・発行 東北大学
サイバーサイエンスセンター
仙台市青葉区荒巻字青葉 6-3
郵便番号 980-8578
印刷 株式会社 東誠社